
“INCONTRO  A  SAN  MARINO  DI  ARTISTI  ABRUZZESI
DELL’ARGENTINA  E  DELTRENTINO”
Nel quadro delle attività culturali la Libera Associazione Abruzzesi Trentino Alto Adige, presieduta da Sergio Paolo Sciullo
della Rocca, Ambasciatore d’Abruzzo nel Mondo, ha incontrato a San Marino le donne artiste abruzzesi, pugliesi e venete
dell’Argentina provenienti da Rosario e da Buenos Aires in soggiorno studio e turistico in Italia guidate da Delia Donzelli e
Liliana Jones insegnanti di arte visiva e di storia dell’arte. Nel corso dell’incontro sono stati affrontati in particolare i temi del
ritratto  e  dell’affresco,  confrontati  e  commentati  nelle  visite  alla  Basilica  di  San  Marino  e  al  palazzo  del  governo,  dove
nell’androne e nella sala del consiglio grande il presidente Sciullo della Rocca ha evidenziato ai convenuti come la pittura
nell’affresco debba essere eseguita velocemente e senza errori a causa dell’immediato assorbimento delle pareti, per questo
l’esecuzione necessita di una grande maestria ed esperienza. Al termine dell’incontro la coordinatrice Liliana Jones ha
ringraziato  la  delegazione  abruzzese  del  trentino  per  la  disponibilità,  formulando  l’invito  a  visitare  Rosario  e  le  sue
testimonianze artistiche il prossimo anno. Mentre poi la rappresentanza degli abruzzesi del trentino ha proseguito per la
vista programmata a San Leo, dove ha visitato il Duomo, la pieve di Santa Maria Assunta e la rocca.

Foto Arte – Asmodeo Rennes – .

CHIUSURA DEL CIMITERO DI SANT’ATTO, TEAM AVEVA PAGATO
 

 

Gli accertamenti hanno evidenziato che la Pro Loco aveva ricevuto il bonifico

 

Dopo l’incresciosa vicenda della chiusura – improvvisa e non comunicata – del cimitero di Sant’Atto, la Te.Am SpA ha
provveduto, prima di prendere posizione, a ricostruire l’iter amministrativo da cui è emerso che la società aveva provveduto
il 28/09/2018 ad emettere bonifico nei confronti del Comitato pro loco, il quale non ha potuto accertare l’effettivo accredito
sul  proprio  conto  corrente  bancario,  probabilmente  per  i  tempi  tecnici  bancari  e,  forse,  anche  a  causa  del  recente
avvicendamento nella carica di presidente del comitato, non segnalato né alla Team né all’istituto bancario. Alla luce di ciò,
è palese che la Team ha onorato ai propri impegni e non ha generato disservizio per propria negligenza. Di riflesso, lo hanno
subito  la  cittadinanza  e  la  stessa  società,  nella  sua  immagine.  Pertanto,  anche  se  non  direttamente  responsabili
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dell’accaduto ci sentiamo comunque in dovere di rivolgere le nostre scuse alla cittadinanza, ricordando che la Te.Am. SpA è
a completo servizio del cittadino e pertanto per le problematiche invita gli utenti a rivolgersi direttamente allo sportello
cimiteriale. Veniamo alla ricostruzione dei fatti. Dopo le notizie di cronaca e a seguito della telefonata intercorsa tra il
sindaco di Teramo del 01/10/2018 e l’amministratore delegato, gli amministratori della Spa si sono immediatamente attivati
per accertare l’effettivo disservizio. E’ emerso che dopo la normale apertura verso le 10,30 il delegato della Pro Loco aveva
provveduto autonomamente e senza avviso all’arbitraria chiusura del cimitero, inscenando una forma di protesta da parte
del delegato in quanto reclamava il  mancato pagamento del contributo semestrale dovuto come da convenzione. Per
maggiori  approfondimenti a tal riguardo, è stato convocato presso l’ufficio Te.Am. SpA il  presidente del comitato della Pro
Loco,  che  si  è  presentato  insieme  all’addetto  incaricato  per  ottenere  maggiori  informazioni  di  dettaglio  sull’insolito
comportamento adottato. I referenti della Pro Loco hanno rappresentato che in effetti la chiusura del Cimitero nasceva quale
forma di protesta a causa del mancato pagamento da loro auspicato, non rendendosi conto delle relative conseguenze che
avrebbe suscitato tale comportamento. I responsabili della Te.Am. SpA prendendo atto di quanto dichiarato dagli stessi,
hanno però richiamato l’attenzione sull’importanza dell’attività svolta in quanto pubblico servizio,  sottolineando anche
responsabilità e sanzioni a cui potrebbero incorrere, evidenziando il grande danno di immagine arrecato alla Società.  Il
presidente della Pro Loco, resosi conto della leggerezza con cui il Comitato ha formulato la protesta, si è reso disponibile
anche ad un chiarimento a mezzo stampa. Dal confronto con i referenti del Comitato è emerso l’utilizzo errato di canali
comunicativi da parte del Comitato, rispetto all’utilizzo di atti formali con rapporti diretti con i responsabili aziendali. E’,
comunque,  intenzione  della  Te.Am.  di  rimettere  mano  a  tutte  le  convenzioni  in  atto  con  le  Pro  Loco  al  fine  di  una
ottimizzazione  del  servizio.

JANUS FABRIANO VS ETOMILU GIULIANOVA: IL PREVIEW
 

Basket Giulianova . Cortesia Jwan Costantini

E sono sei… sei come le stagioni consecutive in serie B per l’Etomilu Giulianova che, dopo la splendida salvezza nella scorsa
stagione, ormai può essere considerata una delle principali realtà di questo campionato.
Il  sodalizio  del  Presidente  Carlo  Tribuiani,  quest’anno  ha  deciso  di  cambiare  volto  alla  squadra,  rivoluzionando
completamente il roster a partire dalla conduzione tecnica. Dopo un anno di gestione Tisato, l’Etomilu Giulianova ha scelto di
affidarsi a Cesare “Cece” Ciocca (ex Bergamo – A2), un vero “califfo” per la categoria, che sarà coadiuvato da una coppia di
assistenti provenienti dal Roseto Sharks. Il  primo è un cavallo di ritorno: Nando Francani, che dopo due anni torna in
giallorosso, ed il secondo è Danilo Quaglia, che nonostante la giovane età ha ormai diversi anni di esperienza tra B e A2.
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Partendo da Antonello Ricci, unico reduce dalla scorsa stagione insieme agli under
Sofia  e  Malatesta,  è  stato  allestito  un  roster  molto  giovane  e  di  grande  talento
contrattualizzando gli esterni Mattia Cardellini (N.P. Olginate), Gugliemo De Ros
(PMS Basketball), Enrico Gobbato (Palestrina) e Simone Angelucci (Campli), ed i
lungi  Innocenzo Ferraro  (Valmontone),  Armando Buldo  (College Borgomanero),
Alessandro Azzaro (Lons Bisceglie) e Maurizio Cantarini (Omnia Pavia).  Insomma
una  squadra  che  farà  della  corsa  e  dell’atletismo i  suoi  punti  di  forza,  armi
fondamentali in quello che si preannuncia un campionato difficile ed impegnativo.
La presenza poi di ben quattro derby regionali rende tutto più interessante.
La prima partita  per  il  Giulianova Basket  85 sarà in  trasferta contro la  Janus
Fabriano,  che  a  causa  del  campo  squalificato  verrà  disputata  sul  neutro  di
Recanati. L’impegno si preannuncia subito da prendere con le molle perché se da
un lato l’Etomilu, reduce da un ottimo precampionato, si presenterà priva di Buldo,
ai box per un infortunio alla spalla, dall’altro i padroni di casa di coach Fantozzi
dispongono di un roster molto ben costruito. Il quintetto, tra i più interessanti del
girone,  è  stato  quasi  completamente  rinnovato.  In  cabina  di  regia  Emiliano
Paparella  (ex Pall.  Senigallia)  detterà i  ritmi  agli  esterni  Dri,  confermato dalla
scorsa  stagione,  e  all’altro  argentino  Santiago  Boffelli  (ex  Olimpo  Basket  Alba).
Sotto le plance l’ala forte Jimmy Gatti (ex Valsesia Basket) ed il centro Ivan Morgillo
(ex Basket Lecco).
Appuntamento  con  la  palla  a  due,  domenica  alle  ore  18:00,  sul  parquet  del
Palasport di Via Fratelli Farina di Recanati (MC); arbitrano i sigg. Andrea Bernassola
di Palestrina (RM) e Gianluca Cassiano di Roma.
La partita andrà in diretta streaming sul sito www.giulianovabasket.it 

Giulianova. Sulla pista di Vallelunga si gioca il futuro di Matteo
Ciprietti
Il  gran finale è arrivato. Nel weekend andrà in scena l’appuntamento conclusivo dell’ELFCIV 2018, a Vallelunga,
intitolato alla Cooperativa Radio Taxi 3570, leader a Roma e non solo nel servizio di taxi. A due settimane dal
Mugello si torna in pista sul circuito romano, con i titoli in palio.
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Matteo Ciprietti

La  SS600 sarà la classe più combattuta, con 5 piloti racchiusi in 10 punti e pronti a giocarsi il titolo. Matteo farà
di tutto per rientrare nella Top 10 e giocarsi le posizioni che contano.

Anche nel Round di Vallelunga non mancheranno gli eventi di contorno, a cominciare dalla premiazione dei poleman prevista
per le 12 di sabato in sala stampa, con tutti gli ospiti presenti in circuito che potranno ritrovarsi in tarda serata all’aperitivo
offerto da ELF.

TV, radio e biglietti – Il Campionato Italiano Velocità sarà trasmesso in diretta streaming da Eleven Sports (accessibile
anche dal sito civ.tv) con le repliche delle gare in onda la settimana successiva all’evento su Sky Sport MotoGP HD (canale
208, gara1 in replica martedì 9 ottobre dalle 21 e gara 2 mercoledì 10 ottobre sempre dalle 21). Anche AutomotoTV (canale
228) trasmetterà in replica le gare del Campionato Italiano Velocità.

“Presentato il programma delle Giornate FAI d’Autunno 2018: alla
scoperta della Teramo nascosta”
eramo, 4 Ottobre 2018

Il  13 e 14 ottobre quattro itinerari  alla scoperta dei  tesori  della “Teramo nascosta” per le
giornate FAI d’Autunno. Tutti gli appuntamenti da non perdere:
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Saranno aperte al pubblico quattro Domus romane e undici dimore storiche cittadine, incluso
Palazzo Delfico. Itinerario artistico-botanico alla Villa Comunale e visita al Polittico di Jacobello
del Fiore

 

TERAMO – Presentato il programma delle Giornate FAI d’Autunno a cura della delegazione del
Fondo Ambiente Italiano di Teramo, che si terranno il 13 e 14 ottobre prossimi, alla scoperta dei
tesori e dei capolavori dimenticati della “Teramo nascosta”.

 

«Si tratta di uno dei due grandi appuntamenti che vengono promossi dal FAI in tutta Italia e che
coinvolgono ogni  anno oltre mille  siti  –  spiega il  capo delegazione FAI  Teramo,  Giovanna
Marinelli  –  con  l’obiettivo  primario  della  sensibilizzazione  alla  difesa  dell’ambiente  e  del
patrimonio. Quest’anno il programma sarà totalmente incentrato sulla città di Teramo e prevede
quattro  itinerari  alla  scoperta  della  “Teramo  nascosta”:  dalle  preziose  tracce
musive delle Domus romane alle più importanti dimore storiche appartenenti alle famiglie
che hanno avuto nei secoli un ruolo di primo piano nella vita sociale ed economica della città.
Dimora storica e prezioso scrigno di beni librari e artistici che sarà svelato al pubblico anche nel
suo patrimonio meno visibile è anche Palazzo Delfico-Biblioteca Délfico».

Anche lo splendido Polittico di Jacobello del Fiore – di grande valore simbolico per Teramo –
posto all’interno della Cattedrale, rientra a pieno titolo tra i Tesori nascosti, o meglio, dimenticati
che saranno riaperti al pubblico in occasione delle Giornate Fai d’Autunno.

 



A presentare il programma dettagliato, insieme ai delegati Fai e
ad alcuni proprietari degli storici edifici, sono intervenuti questa mattina in conferenza stampa al
Consorzio Bim i vari partner dell’iniziativa: il presidente della Provincia di Teramo, Renzo Di
Sabatino,  gli  assessori  alla  Cultura  e  all’Ambiente  del  Comune  di  Teramo,  Luigi
Ponziani e Valdo Di Bonaventura, il Prorettore dell’Università di Teramo con delega a Cultura
e  Territorio,  Raffaella  Morselli,  il  funzionario  della  Soprintendenza  Archeologica  Belle  Arti  e
Paesaggio  d’Abruzzo  Antonella  Lopardi,  la  dirigente  scolastica  dell’Istituto
superiore  “Di  Poppa-Rozzi”,  Caterina Provvisiero,  e  Brunella  Di  Natale  dell’Asd  C.A.M.
Ritmica Teramo.

 

Nell’ambito della campagna #salval’acqua promossa dal FAI nazionale per l’anno 2018 viene
proposto nella due-giorni un itinerario botanico e artistico alla scoperta dei tesori della Villa
Comunale,  di  recente  oggetto  di  un’importante  azione  di  recupero  e  riqualificazione.  Sempre
sulla scia del filone della “Teramo nascosta”, il FAI Teramo ha voluto proporre una ricostruzione
della storia della Villa e riscoprire le tracce del suo patrimonio mettendo a disposizione dei
visitatori un dépliant a carattere storico e una segnaletica delle specie vegetali più interessanti,
realizzati in collaborazione con studenti e docenti dell’istituto Di Poppa-Rozzi.

Grazie alla disponibilità dei proprietari saranno aperte al pubblico complessivamente quattro
domus romane e undici dimore storiche.  Don Aldino Tomassetti consentirà la visita, negli
orari compatibili, al Polittico di Jacobello; mentre la Villa Comunale potrà essere visitata con la
sapiente  guida  del  professor  Nicola  Olivieri  alternata  a  quella  dei  giovani  “apprendisti
Ciceroni” dell’Istituto Di Poppa-Rozzi.

 

La Palestra CAM  regalerà,  infine,  quattro esibizioni  nella  giornata di  domenica 14 ottobre sul
tema  degli  elementi  fondamentali  della  materia:  aria,  acqua,  terra  e  fuoco.  Il  percorso  sfiora
il “due di coppe”, i busti di Aurelio Saliceti e Giannina Milli, la piazzola dello zampillo antistante il
laghetto.  Saranno fatti  cenni  storici  sui  monumenti  citati  e letti  alcuni  versi  sulla poetessa
pubblicati da Tonino Di Natale. In prossimità dei siti sarà disponibile una cartellonistica con le
caratteristiche dettagliate dei percorsi. 

 

Le GFA18 di Teramo, curate dalle Delegazione FAI di Teramo e dai numerosi volontari,
sono patrocinate dalla Provincia di Teramo, dal Comune di Teramo, dal Consorzio Bim e della
Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio d’Abruzzo.



 

Roseto / Mosciano. Segnalazione EVENTO SEI REI – 9 OTTOBRE
Martedì 9 ottobre si terrà l’evento SEI REI? un incontro informativo dedicato a tutte le misure di contrasto alla
povertà e ai percorsi di inclusione sociale e lavorativa rivolte a sostenere le famiglie in difficoltà economica.

L’evento è promosso dall’Unione dei Comuni Terre del Sole e si terrà nelle due seguenti località:

– a Roseto degli Abruzzi, presso la Sala Consiliare del Comune in Piazza della Repubblica, 1- con inizio alle ore 10.00;

– a Mosciano Sant’Angelo, presso la Sala Consiliare del Comune in Piazza 4 novembre, 10 – con inizio alle ore 15.30.

SIMSPe-SIMIT –  7  detenuti  su 10 hanno almeno una patologia
cronica. Per i migranti prevale la tubercolosi, ma è l’epatite C la
piaga principale “Dal 30% al 38% dei carcerati ha gli anticorpi del
virus dell’epatite C, ma di q

Si è aperto a Roma, e proseguirà sino a domani, presso l’Hotel dei Congressi all’Eur, il XIX^ Congresso Nazionale SIMSPE,
Agorà Penitenziaria 2018

uesti solo il 70% hanno il virus attivo. Dai 25 ai 30mila detenuti, quindi uno su tre, avrebbero bisogno di essere trattati con i
nuovi farmaci”, spiega il Prof. Sergio Babudieri, Presidente del Congresso nonché Direttore Scientifico SIMSPe-ONLUS

LE MALATTIE NELLE CARCERI –  Ogni anno all’interno dei 190 istituti  penitenziari  italiani  transitano tra i
100mila e i 105mila detenuti. Secondo gli ultimi dati, circa il70% dei detenuti possiede almeno una malattia
cronica, ma di questi poco meno della metà ne è consapevole. Le carceri si confermano, quindi, un concentratore di
patologie: malattie infettive, psichiatriche, metaboliche, cardiovascolari e respiratorie.

IL CONGRESSO SIMSPE A ROMA – Si è aperto a Roma, e proseguirà sino a domani, presso l’Hotel dei Congressi all’Eur,
il XIX^ Congresso Nazionale SIMSPE, Agorà Penitenziaria 2018, organizzato insieme alla Società Italiana di
Malattie Infettive e Tropicali – SIMIT. Circa 200 i partecipanti, provenienti da tutta Italia. Tra i principali topics in
programma, la vaccinazione delle persone detenute, integrazione e tutela delle fragilità sanitarie e sociali in carcere, il
dolore e la salute mentale in ambito penitenziario, microeradicazione di HCV in sezioni detentive, esperienze di gestione dei
detenuti migranti.

EPATITE C – “Tra le malattie infettive, il virus dell’epatite C è quello più rappresentato, soprattutto a causa del fenomeno
della tossicodipendenza – spiega il  Prof. Sergio Babudieri,  Presidente del Congresso nonché Direttore Scientifico
SIMSPe-ONLUS – E’ risaputo che un terzo dei detenuti (34%) è detenuta per spaccio di stupefacenti, il che li rende più
soggetti a malattie infettive. Dal 30% al 38% dei carcerati ha gli anticorpi del virus dell’epatite C, ma di questi solo il 70%
hanno il virus attivo. Dai 25 ai 30mila detenuti, quindi uno su tre, avrebbero bisogno di essere trattati con i nuovi farmaci
altamente attivi contro il virus C dell’epatite”.

HIV, EPATITE B E TUBERCOLOSI – Numeri migliori, ma non ancora positivi, per quanto riguarda l’HIV. Una patologia in
diminuzione, ma che non riguarda più principalmente ed esclusivamente le categorie più a rischio. Oggi si parla del 3/3,5%
di sieropositivi nelle carceri, ma è difficile effettuare nuove diagnosi. Gli affetti da Epatite B, invece, sono circa il 5-6% del
totale. Inoltre oltre la metà dei detenuti stranieri è positivo ai test per la tubercolosi.
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MIGRANTI E MALATTIE – “Quando parliamo di migranti – spiega il Prof. Babudieri – dobbiamo ricordarci che si tratta di
persone che, per più o meno ovvie ragioni, tendono a non curarsi e a non poter approfondire la propria questione sanitaria.
In aumento per loro è soprattutto la tubercolosi, con la possibilità di aumentare la circolazione di ceppi multiresistenti ai
farmaci. Un ulteriore problema è intrinseco alla malattia, per sua natura subdola e non facilmente diagnosticabile, perché il
peggioramento è lento e graduale. Purtroppo ci vorrebbe una maggiore attenzione proprio a partire dai centri migranti,
spesso con controlli sanitari non adeguati”.

L’azienda teramana Liscianigiochi presenta le novità per il 2019
       Anche la linea Ludattica estende il suo mercato

*******

TERAMO. Un rinnovamento del brand Carotina, una nuova linea di giochi scientifici ‘Crazy Science and Funny’ e nuove idee
per i prodotti di ‘Art and Craft’ con il brand ‘Io Creo’, sono queste alcune delle novità per il 2019 presentate nei giorni scorsi
dalla Liscianigiochi, azienda leader nel settore dei prodotti a carattere ludico-educativo con sede a Teramo, a ben 16 Paesi.
Una realtà cresciuta nel tempo e che da oltre 40 anni crea, progetta e realizza un’ampia gamma di prodotti eccellendo nelle
caratteristiche didattiche degli stessi. Un lavoro portato avanti con esperienza e serietà, grazie anche al supporto di validi
professionisti nel campo della pedagogia e della formazione, premiato non solo in Italia, ma anche all’estero. Il 26 e il 27
settembre 2018, infatti, l’azienda, rappresentata dal responsabile dell’area giochi Davide Lisciani, ha presentato i nuovi
prodotti a agenti e distributori nei vari paesi del mondo, tra cui: Francia, Spagna, Bosnia, Serbia, Grecia, Ungheria, Romania,
Polonia,  Russia,  Estonia,  Lettonia,  Algeria,  Tunisia,  Libano,  Olanda  e  Regno  Unito,  conquistando  l’interesse  di  tutti  i
partecipanti e in particolare della rete vendita russa, che ha adottato la linea di giochi educativi prescolari, dato significativo
considerando le diverse metodologie relative all’educazione in questa area geografica.

Alessandra Lisciani

Nella giornata del 27 settembre ad esporre è stata Ludattica, a cura di Alessandra Lisciani, un brand contraddistinto da
una linea di giochi educativi di altissima qualità per materiali impiegati, per le illustrazioni d’autore e dalle finalità ludiche e
didattiche sempre diverse.  Si  tratta  di  un brand rivolto  in  particolare  alla  famiglia,  con proposte  che consentono di
condividere momenti di apprendimento, ma anche di divertimento, tra genitori e figli, tutto questo attraverso un gioco sano,
che stimoli la creatività e l’intelligenza del bambino. Nel corso della giornata sono state presentate tutte le novità relative
a Ludattica, brand che avrà un nuovo volto grazie a un rinnovato logo e sarà caratterizzato da idee innovative e da nuovi
prodotti i quali saranno venduti non solo all’estero, come accaduto sinora, ma anche in Italia.
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Ludattica Liscianigiochi

“La nostra azienda– commenta il professor Giuseppe Lisciani, fondatore di questa realtà – si caratterizza per essere una
azienda di  editoria  didattica a carattere mondiale,  riferimento per  famiglie  ed insegnanti.  Oltre  a giochi  e  giocattoli,
attraverso  le  nostre  divisioni,  produciamo  hi-tech  per  bambini,  libri  per  ragazzi,  serie  animate  e  editoria  scolastica
proponendo contenuti ad alto valore aggiunto con un’attenta cura editoriale e redazionale, dai libri  ai prodotti  ludico-
educativi, dai giochi alle serie animate. Le novità per il 2019 sono tante e le abbiamo presentate in azienda ai nostri agenti.
Un  incontro  importante  durante  il  quale  i  nostri  ospiti  hanno  visionato  i  nostri  prodotti  e  ne  hanno  apprezzato  le
caratteristiche. Siamo un’azienda che guarda al domani con grande attenzione e che, rinnovandoci, non tradiamo mai la
nostra mission: eccellere nella qualità didattica, investire nell’innovazione e esplorare nuove tecnologie”.  

Teramo. Alberto Melarangelo conclude il progetto dell’Ali d’Oro
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Alberto Melarangelo

Si conclude il nuovo progetto ideato dall’azienda Ali d’Oro di Vanni e Antonella Di Giosia dal titolo: Penso che un cono
così non ritorni mai più. Dieci racconti per volare nel blu dipinto di blu.

 

Il  volume,  edito  dalla  Duende di  Paolo  Ruggieri  e  Paola  Vagnozzi  e  curato  dalla  giornalista  Antonella  Gaita,
racchiuderà  dieci  racconti  firmati  da  giornalisti  e  scrittori,  ma  soprattutto  artisti:  Antonio  Alleva,  Alessandra
Angelucci,  Silvio  Araclio,  Andrea  Castagna,  Nicoletta  Dale,  Valentina  Di  Cesare,  Paolo  Di  Sabatino,  Elisa
Falasca, Azzurra Marcozzi, Alberto Melarangelo.

 

Il  ricavato  dell’iniziativa  sarà  interamente devoluto alla Fondazione Anffas Onlus di  Teramo (Associazione nazionale
famiglie di persone con disabilità intellettiva e/o relazionale).

 

Il titolo dell’edizione di quest’anno richiama – a sessant’anni dalla sua pubblicazione – la canzone probabilmente più celebre
della storia della musica leggera italiana, e vuole essere un invito a cimentarsi con il tema della musica, in tutte le sue
possibili declinazioni.

 

I primi di dicembre si terrà la prima presentazione ufficiale dell’antologia, moderata dal giornalista Rino Orsatti.

 

L’ultimo racconto pubblicato è quello di Alberto Melarangelo: “Il cono di Gadda”.

 

Alberto  Melarangelo.  Nato  a  Teramo  nel  1972,  si  laurea  in  Lettere  presso  l’Università  di  Roma  La  Sapienza  e
successivamente ottiene il  perfezionamento alla  Scuola  di  Specializzazione di  Storia  dell’Arte  dell’Università  di  Siena.
Docente a contratto dal 2003 al 2013 presso il Corso di Laurea Triennale in Scienze del Turismo culturale dell’Università di
Teramo, è professore di ruolo di Storia dell’Arte nella scuola superiore di II grado. Tra le sue pubblicazioni: “Le arti figurative.
Il  dopoguerra  sino agli  anni  novanta”,  in  La cultura  in  Abruzzo dal  secondo dopoguerra  ad oggi,  atti  del  convegno,
Fondazione Tiboni, 2006; Imago Imaginis, testi catalogo Premio Basilio Cascella, 2008; “Crocetti, un omaggio rivolto al
futuro”, in Venanzo Crocetti. La divulgazione di un maestro della scultura italiana, catalogo della mostra, 2010. Curatore di
varie mostre, tra cui Chartusia, Siena 2002; Immigrazioni, trasformazioni, mutamenti sociali, visioni, scritture, interazioni,
Macerata 2003; Senza libro (con memoria), L’Aquila 2010; Giovanni Melarangelo. Disegni e bozzetti del circo, Teramo 2014;



Sandro Melarangelo. Antologica 1957-2017, Teramo 2017. Da sempre impegnato in politica, è attualmente Presidente del
Consiglio Comunale di Teramo.

Teramo.  Saper  scegliere,  sapersi  orientare,  organizzato
dall’Associazione  “A  piccoli  passi”  e  dall’Istituto  Comprensivo
Statale  Teramo 4  di  San Nicolò

Mercoledì 3 ottobre 2018, nell’Aula Magna della
Scuola Secondaria di Primo Grado “Giovanni XXIII” di San Nicolò a Tordino (Te), si è svolta la presentazione del progetto
“Saper  scegliere,  sapersi  orientare”,  un  incontro  per  far  conoscere  meglio  le  opportunità  offerte,  ma  anche  per
confrontarsi  più  ampiamente  sul  tema  dell’orientamento  scolastico.

 

L’incontro è stato organizzato dall’Associazione “A piccoli passi” e dall’Istituto Comprensivo Statale Teramo 4 di
San Nicolò in collaborazione con altre 10 Istituzioni Scolastiche e ad altre 4 organizzazioni del Terzo Settore (Istituto
Internazionale del Teatro del Mediterraneo – Sezione italiana, Cineforum Teramo, Scuola Verde e Teramo
Children),  nell’ambito  del  progetto  “RAdiCI  –  Ricostruire  l’Avvenire  di  una Comunità  integrata”,  che  è  stato
selezionato dall’Impresa Sociale Con i bambini nell’ambito del Fondo per il contrasto della povertà minorile.

 

“La scelta della scuola superiore – ha spiegato il Dirigente Scolastico, Adriana Pisciella – è un momento importante e
significativo nel proprio percorso scolastico. Scuola e famiglia sono impegnate nel sostenere ed agevolare i ragazzi in questa
importante decisione”.

 

“Partendo dal presupposto che la consapevolezza delle proprie capacità e dei propri obiettivi è il primo strumento contro la
dispersione scolastica e l’esclusione sociale  – ha proseguito Franca Giordani,  Docente responsabile dell’orientamento
scolastico – vogliamo fornire agli alunni un percorso di sensibilizzazione e sostegno che li aiuti a scegliere gli studi secondari
in base ai loro talenti e alle loro passioni. Vogliamo, inoltre, valorizzare il ruolo della scuola nella presa in carico globale,
attraverso servizi consulenziali a carattere psico-pedagogico aperti anche ai genitori”.
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All’evento hanno partecipato gli studenti delle classi seconde e terze e le loro famiglie.

 

Sono intervenuti oltre al Dirigente Scolastico e alla responsabile dell’orientamento scolastico, anche il Sindaco di Teramo,
Gianguido D’Alberto, la psicologa Giulia Di Donato; Gloria Di Rocco psicologa psicoterapeuta e Giammaria de Paulis,
Presidente Comitato Regionale Giovani Imprenditori di Confindustria Abruzzo.


